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Une task force veut prendre en main l'avenir de l'aéroport de Sion 

 

Il faut prendre en main l’avenir de l’aéroport de Sion. C'est l'avis de l’Association des Usagers 

qui a décidé de créer une task force. Le groupe qui se réunissait mardi soir pour la première 

fois devant la presse est composé de représentants d’Air Glacier ainsi que de l’aviation légère 

et d’affaires. A l’origine de la démarche, il y a des inquiétudes principalement concernant le 

financement de l’aéroport avec le retrait pressenti de l’armée. Sans elle, plus de subvention ! 

Le but de la task force est donc d’agir plus intensément comme force de proposition, de 

trouver une vraie stratégie et des solutions durables pour le tarmac sédunois, en commençant 

par de nouveaux investisseurs. "Ce petit groupe aurait du être constitué il y 

a bien longtemps" pour Bruno Bagnoud, patron d’Air Glacier et à l’origine de 

cette task force. Car jusqu’ici, très peu de choses ont été faites, selon lui. Pourtant l’aéroport 

est selon ses mots "un bijou" qui n’est pas exploité à sa juste valeur. Son potentiel 

économique et touristique est "immense". Bruno Bagnoud et sa task force ne désespèrent 

donc pas de trouver des acteurs privés et des communes touristiques intéressés à assurer la 

survie du site et de ses activités. 

Et Bruno Bagnoud de préciser que la mission de la task force ne fait pas doublon avec le rôle 

de la directrice de l'aéroport. Celle-ci est en charge de l'exploitation du site, alors que le 

nouveau groupe doit attirer les clients et les sociétés à Sion.  
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